
後期中間テスト

後期最初の定期テストが、本日行われました。毎回のことですが、

明日以降に返却される結果が大いに気になるところだと思います。

「ある程度よかったから満足」「不本意な結果だから落胆」では、進

歩につながりません。満足できる結果でも不本意な結果でも、そこ

には必ず原因があります。人は「失敗」のほうが多いかもしれません。

「失敗」を放置したり逃げたりせず、「失敗」から学ぶことで「成功」

につながります。「失敗」が人を強くするといっても過言ではありませ

ん。今年は“鳥海ウルトラ大作戦”を展開していますが、ウルトラの

「トラ(＝トライの精神)」の実現に向けて頑張りましょう。

２年ぶり開催 教育講演会＆熟議 ～健康な生活習慣について～

11/１(火) 本校の学校医である鈴木克彦先生（本荘第一病院 院長）による講演「健康

な生活習慣について」という演題の下、『睡眠と食事の大切さ』『健康な余暇の過ごし方』

について、具体例を挙げながら、分かりやすい示唆に富んだ内容のお話しでした。

その後、講演会の内容を受け、鳥海地域学校運営協議会の方々や小学校６年生の皆さん

を交えての「熟議」では、『健康な余暇の過ごし方』について７グループに分かれてアイ

ディアを出し合いました。生徒たちにとっては自分たちの生活を見直し、充実させるため

の貴重な機会になったようです。今後の学校や家庭での様子が楽しみです。

鳥海「ウル・トラ」大作戦 ～ 潤いのある環境 ＆ トライする精神 ～
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心 ひ と つ に 明 日 を 拓 く
「豊かに・たくましく・支え合って」

け だ か き 姿 わ が 誇 り

教育講演会：健康な生活習慣について 熟議：話し合い(左)・全体で共有(右)

図書室前には応援メッセージも



ＳＯＳの出し方講座 がありました ～いのちを守り、いのちを支えるキャンペーン～

10/26付の秋田さきがけ新聞にも掲載されましたが、10/24(月)

講師に佐々木久長先生（秋田大学）を迎え、「ＳＯＳの出し方講

座」がありました。「悩みがあるのは悪いことではない。悩みを

解決することで人は成長する。」「悩みをためずに、誰かに話す

ことが大切。」とのお話しがありました。自分も仲間も大切にし

て、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

生徒たちの下校後、職員は「ＳＯＳの受け方講座」を受講し研

修を深めました。

結核予防集会 スポーツ振興支援

11/10(木)、ゆりほんテレビでも放映され 11/11（金）矢島ロータリークラブから、

ましたが、11/７(月)に結核予防集会があり 日々スポーツクラブ活動に励んでいる部員

ました。市結核予防婦人連合会鳥海支部の たちへのサポートとして支援金（３万円）

皆さんから「健康で明るい社会を作るため、 を頂戴しました。校長室にて、会長の佐藤

複十字シールを通じて、結核等、病気の予 成孝様から、生徒代表の佐藤＊＊さん（男

防に目を向けてください。」とのお話しを 子卓球部キャプテン・生徒会副会長）に手

いただきました。 渡されました。＊＊さんからは、感謝の言

葉と今後の決意が述べられました。

学校として有効に活用させていただきま

す。ありがとうございました。

◆青少年育成標語コンクール

佳作 高橋 ＊さん

『素直にね

笑顔で言おう ◆秋田県秋季卓球大会

ありがとう』 男子 佐藤 ＊＊さん ２回戦進出

学校の坂を上がると見えてきます → 女子 村上 ＊＊さん ベスト１６
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